

# *Logran en Francia trasplante de piel de amplitud inédita*

---



La Habana, 23 nov (RHC)- Un equipo médico del hospital Saint Louis de París consiguió realizar un trasplante de piel a un joven con quemaduras en el 95% del cuerpo, intervención considerada un logro inédito mundial, según reporte de la cadena de noticias France Info.

'Es la primera vez que se injerta el 95% de una piel quemada, fue un trasplante casi total', destacó el cirujano plástico Maurice Mimoun, líder del equipo que llevó a cabo la intervención.

Según los detalles divulgados, el donante de piel fue el hermano gemelo del paciente y la operación tuvo resultados muy satisfactorios, lo que permitió que el organismo receptor no hiciera rechazo, como suele ocurrir con otros donantes.

Ello sucede porque los gemelos comparten el mismo ADN, explicó el especialista.

Otra novedad constatada es que realizar los injertos de piel de forma temprana permitió una recuperación en ciertas zonas del cuerpo que habían sido quemadas.

El paciente, un joven de 33 años llamado Franck que fue víctima de un accidente de trabajo, pasó varios meses hospitalizado y ya pudo regresar a casa, en buena medida gracias a su hermano Eric, que donó el 50% de su piel.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/148156-logran-en-francia-trasplante-de-piel-de-amplitud-inedita>



**Radio Habana Cuba**